
娛樂新聞A27

2019年4月25日（星期四）

20192019年年44月月2525日日（（星期四星期四））

2019年4月25日（星期四）■責任編輯：植毅儀 ■版面設計：張景光

香港文匯報訊（記者梁靜儀）鄭融昨日出席
音樂節目《勁歌金曲》錄影，鄭融表示近日忙於
為新歌《13樓的大笨象》做宣傳，之後又會出
埠拍攝旅遊節目，雖然未知要否下水，但本身都
喜歡水上活動，所以會帶備多套泳衣前往。問到
會去什麼地方拍節目？鄭融稱未落實：「知
道有些地方地震，法國大教堂又焚毀，
斯里蘭卡又遭受恐襲，我有朋友在當
地，佢拍了些片畀我睇，原本係一個
好靚的地方，轉眼就毀於一旦，實在
令人難過。」本身是天主教徒的她好希
望宗教並融，世界和平！

香港文匯報訊（記者達里）森美、王敏
奕、翟威廉等人昨日參與明星籃球慈善賽，日

前捲入「安心偷食」事件的森美，被指疑曾跟黃
心穎返家，但最新消息是另有其人，森美坦言得知消息
後鬆一口氣，因為一直擔心新聞會影響到家人，他作為
男人有必要負起保護家人的責任。
森美坦言被指跟心穎回家的報道困擾他數天，說：

「我點睇件事唔重要，做呢行都預咗，因為出了好多提
示，我已經沒理太多，太太一直都對我信任，但朋友之間會
愈來愈多人問起，就會造成困擾，女兒雖然細個，但她的朋
友都會講起，這是我最擔心的，惟有再講一次，那位電台DJ
不是我，減低疑慮。往後發展也不關我事，我也不會去評
論。」森美強調最重視自己的家人，雖然細仔遠在英
國，但資訊發達，不想添加無謂壓力，森美說：「個
女已經唔想同我影相，唔想將來都唔同我影，所以
（電台DJ）絕對不是我。」

問到事件傳出後有否跟心穎聯絡，森美稱現階段最好給空間當事
人，他也更着緊自己的家人，但有跟心穎家姐黃心美聯絡，說：
「因為我和心美一直有工作上的接觸，每逢有新聞出現，她都會傳
訊息給我講不好意思，我就覆她照顧好當事人，我OK的。」森美
再三強調這些傳聞雖然對其他人是小事，但他對家人就要解釋一
番，說：「如果只是我自己就當然沒所謂，但有家人就要做個真男
人，保護家人。」至於會否覺得今次「食死貓」？森美說：「都有
想過，作為公眾人物，背後一個提示又吻合，我只好澄清，相信大
家會明白。」有傳跟心穎返家的是電台DJ劉翁，森美坦言將心比
己，明白對方的痛苦就不會評論。至於在節目中公開向太太示愛，
森美說：「做節目時是開心咗，因為舒一口氣，另有其人的消息都
是太太通知我，我就明白她有幾大壓力。」
多年沒打籃球的王敏奕表示平日有跟男友曾國祥去打波，昨日她

參加男女混合賽，事前也有請教男友，說：「他原本想教我幫隊友
做單擋，但又怕我被對方撞開，所以都是教我傳球，我有做開運
動，跑來跑去OK的，我會負責搶波，然後交給森美射籃。」

陳庭
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）胡蓓蔚（豹嫂）、陳庭欣、黎燕珊及

陳慧敏等前晚為無綫節目《流行經典50年》錄影，有傳原定安排了黃

心穎與豹嫂合唱，但受到她跟許志安車廂激吻事件影響而被飛起，取消

她和豹嫂合唱環節，改由豹嫂獨唱。

香港文匯報訊（記者 植植）「安心」事件餘波未了，早
前有報道指黃心穎與一名商台DJ交往甚密，一度令不少網
友猜測是否曾跟心穎拍攝節目的森美，而森美亦公開表示跟
心穎在工作以外沒有聯絡。然而昨日又有報道稱，該名商台
DJ其實是與森美一起主持「公子會」的拍檔兼著名攝影師
劉翁（Sunny）。不過劉翁太太柳瑩已對此作出否認。
柳瑩昨早在社交網絡寫道：「安心事件未經證實就寫原來

係我老公，寫到真嘅一樣。睇今天報道純屬炒作，當事人
壓力已大到正常人都支持唔住，唔好再將工作上認識嘅
男人全部入佢數人誰無過」。
翻看柳瑩社交網，3人於本月7日才一起吃飯。

柳瑩也表示人孰無過，寬恕他人如同寬恕自己
嘅罪過。

同樣是選美出身的陳庭欣，表示從未想
過選美，因為爸爸做警察，會影響她

要有紀律，兒時又不會留長髮。她又指爸爸
跟同樣做警察的蔡思貝爸爸互相認識，所以
兒時她可能見過蔡思貝。
對於近日爆出「安心偷食」事件，有網
民認為黃心穎有損港姐形象，應褫奪其港
姐亞軍名銜。身為2010港姐冠軍的陳庭
欣說：「我無資格講留唔留名銜，自己
有時都忘記自己係港姐冠軍，反而覺
得大家唔好再畀意見，無論意見幾
真誠，只要再提及事件都會傷到四
個人，我覺得不如將關注轉一轉諗
下的士裝cam用途。」

豹嫂為獨唱解畫
豹嫂被問獨唱一事，她就解
釋：「公司有時都想搵嘉賓
crossover，但一直都仲度期，
未落實出席的名單，同埋歌要
有版權至唱得，直至上星期
獲通知要獨唱兩首歌。」她
又直言認識心穎，大家是
公司同事，故不評論事
件了。問到她作為人
妻，若老公單立文
（ 豹 哥 ） 發 生
「 偷 食 」 事

件，

可會原諒對方？她說：「呢個你叫我點樣
答？」至於她對老公又可有信心？豹嫂帶笑
言說：「我老公好好，廿幾年前我連廣東話
都未識講，當時老公做我唱片監製，仲為我
寫首歌《滿天飛》，當時我真係唔識欣賞，
因為參與今次節目有工作人員想起有呢首
歌，練歌時終於意會到老公當時寫歌的意
景，佢話當時已經有少少鍾意我，作歌時候
腦海盤旋着我的樣貌，所以上節目唱呢首歌
都有少少緊張。」談到老公豹哥外形不羈，
可曾受到引誘？豹嫂稱不知道，但人不可貌
相，老公日日去《愛．回家》。

珊姐子女長大再尋自己夢想
黎燕珊透露當晚會唱《漫步人生路》，

事前她更將自己的歌聲傳給身處英國的兒子
給予評價，而女兒因飛往新西蘭工作故沒傳
給她。選美出身的珊姐，笑言有想過做歌
手，但以前忙於照顧子女，現在子女長大後
可再尋找自己的夢想。
陳庭欣表示因為平時出席活動多是唱開心

的快歌，甚少有機會唱慘情歌，故選唱
《分手總要在雨天》，正在蜜運中的
她又透露男友專程由外地返港陪她
去唱K 練歌，問到男友覺得她唱
得如何？她笑說：「一定係最
好啦！」她指男友喜歡唱張敬
軒的歌曲，又笑男友唱K是
「咪霸」，原本男友也想到
場做觀眾，但她廿多張入
場門票已給予親友不夠
分，所以未能到場。她又
搞笑說：「 我已同親友
briefing ，叫他們到時尖
叫流淚，因為內地嘅節目
都係咁。」

與蔡思貝同樣出身警察家庭與蔡思貝同樣出身警察家庭
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捲入「安心」事件受困擾
森美最擔心影響家人

謝東閔露「股」睇袁偉豪頭

鄭融望世界和平
香港文匯報訊（記者李慶全）林嘉欣、蔡卓妍(阿Sa)、吳雨

霏(Kary)及何超蓮等昨晚出席時裝品牌活動。提到嘉欣與許志安
曾於電影《救命》中合作，當中有出軌情節與安仔現實中不謀
而合？嘉欣回應說：「戲中是我出軌，不是好關事，而且人家
屋企的事也不好去講，這只有當事人最清楚，不是由第三者去
講，不好問我了！」
吳雨霏再懷第二胎穿波鞋亮相，見她仍很輕盈只腹部微隆，
她笑說：「剛四個月，還算輕盈，最辛苦的兩個月已過去，從
朝到晚也作嘔、頭暈又腰痛，反而第一胎好輕鬆沒有這麼辛
苦，又可能湊住小朋友比較累！」Kary表示已知BB性別，到
BB出世才告知大家。而她本身與老公也沒有所謂，覺得仔女都
好也是上天賜予的禮物，自己想生2個就夠，老公則想3個。提
到她兩年抱兩，大仔才十個月大，Kary笑說：「今次也幾驚
喜，想快點有，不過生完短期不再生，幸好老公有幫手湊仔換
片餵奶當獎勵。」
蔡卓妍向來喜歡手袋，因要每日替換，所以家中大大小小的
都有，男友都送過手袋給她，會否想他送戒指多一點？阿Sa笑
說：「又不是，他都有送過首飾，不過時間是最好的禮物，陪
伴是最好的，現也算足夠！」
何超蓮表示家中收藏的並非名牌手袋、首飾之類，反而因她
平日最愛穿運動裝，所以家中最多是運動衫。不過稍後她要出
席一個佩戴首飾活動，所以要向媽咪借首飾，超蓮笑說：「去
到保險庫，要有三四重保安才
可進入，媽咪是個超級有名的
收藏家，擺放着的首飾閒閒地
都一層樓那麼貴，因此全部都
太過貴重很難去選擇適合來
戴！」

吳雨霏
兩年抱兩感驚喜

謝東閔謝東閔

■■陳庭欣和黎陳庭欣和黎
燕 珊 都 希 望燕 珊 都 希 望
「「安心事件安心事件」」
告一段落告一段落。。

胡蓓蔚最後要獨
唱兩首歌。

■■陳慧敏為節目《流行
經典50年》錄影。

■■雷深如近日被網民紛
紛大讚她唱歌很好聽。

■■心穎同劉翁及其太太都好熟心穎同劉翁及其太太都好熟。。

■■再懷第二胎的吳雨霏再懷第二胎的吳雨霏
穿波鞋亮相穿波鞋亮相，，見她仍很見她仍很
輕盈只腹部微隆輕盈只腹部微隆。。

■■阿阿SaSa同小師妹李同小師妹李
靖筠一齊到場靖筠一齊到場。。

鄭融鄭融

森美

香港文匯報訊（記者梁靜儀）以歌手身份上節目唱歌的謝東
閔，表示會唱《倚天屠龍記》電視劇主題曲《得失一笑中》，參
加歌唱比賽出身的他又透露已經簽約星夢做歌手，跟林峯、周柏
豪、胡鴻鈞等同門。問到可想過做「一哥」？他笑說：「我一直
想做歌手，家終於夢想成真，好慶幸終於以歌手身份出現。」
提到他有份參與演出的無綫劇《鐵探》收視穩步上揚，該劇女
主角惠英紅曾承諾有33點收視她就會笠避孕套街頭快閃，更建議
劇中鐵探搞搞新意露股。謝東閔聞言即和議：
「如果收視好，要露就一齊露，大家都
睇袁偉豪頭，不過我從未露過，都算
係上市新『股』。」他又指拍攝過
程好辛苦，尤其拍大船爆炸，大家
在船上曝曬了一日，而他還要拍
跌落水，雖然由特技演員上陣。
他又稱角色最後要截肢要坐輪椅。


